

Grenoble

Le Festival international du cirque vu par le jury des enfants

Le Festival international du cirque s'est terminé ce dimanche au Palais des sports. Les numéros ont notamment été jugés par un jury d'enfants.

C'est une habitude que Guy Chanal perpétue depuis la création du Festival international du cirque de Grenoble : inviter des enfants de la région à participer aux quatre jours de l'événement pour constituer le jury des enfants et remettre un prix au numéro qu'ils ont choisi.

Ces enfants sont sélectionnés sur certains critères, par exemple avoir une certaine connaissance du cirque, avoir pratiqué un minimum cette activité, avoir également un esprit d'analyse et de critique afin de juger au mieux les numéros en étant capable d'expliquer et d'argumenter ses choix aux membres du jury.

Cette année, Ilana, Manon, Lina, Myriam et Come étaient à l'honneur et ont pris leur mission très à cœur. Ils étaient encadrés par Julie Courtois, professeure de cirque à Correnç pendant plus de quinze ans et responsable du jury des enfants, qui est de l'aventure



De gauche à droite : Ilana, Manon, Myriam, Julie Courtois, Come et Lina. Photo Le DL/Serge Masse

du Festival depuis ses débuts. Come, en 5^e au collège Fantin-Latour de Grenoble, avec déjà cinq ans de cirque dans ses bagages, a fait sa lettre de motivation sur les conseils de sa maman. « C'est une chance unique, alors j'étais vraiment content d'avoir été sélectionné », disait-il.

Pour Myriam, qui venait de Chambéry (Savoie), « c'est grâce à mon professeur qui a pensé que je devais postuler. J'adore le cirque et c'est vraiment chouette d'avoir été choisi. »

Manon, de Saint-Ismier, fait

déjà du cirque dans l'école AlterActiv au Versoud. « J'apprends le trapèze, les jongleries et encore d'autres activités. J'adore ça. »

Ilana est à l'école à Varcès. « Mon père a reçu un mail pour ma sélection et j'ai d'abord cru que c'était une blague, je n'arrivais pas à y croire », raconte la jeune fille.

Être jury dans un tel événement, ces jeunes ne sont pas près d'oublier ces quatre soirées et cette expérience renforce encore plus leur amour du cirque.

● Serge Massé

Et les gagnants sont...



Le jury des enfants a choisi pour son prix le groupe japonais "UniCircle Flow", pour leur danse sur monocycle.

Cette année était encore plus époustouflante que les précédentes, avec des numéros de classe mondiale qui ont enthousiasmé les 3 000 personnes du Palais des sports de Grenoble ce samedi 2 décembre.

Jean-Pierre Foucault, l'immuable président d'honneur du festival, était accompagné d'Adriana Karembeu, Sylvie Tellier, Jane Manson, et deux sportifs de haut niveau, la

cycliste Mathilde Gros et le champion de biathlon Martin Fourcade.

Autour de Guy Chanal, ils formaient le grand jury qui a attribué les Étoiles de bronze, d'argent et d'or.

La soirée était animée par Julien Courbet, plein d'humour et de décontraction, et en musique avec Le Paris Circus Orchestra.

Les résultats des trois grands prix de cette 21^e édition :

► Sur le web

Retrouvez notre diaporama de cet événement en scannant ce QR code :



► Agenda

Aujourd'hui
Conférence

"Histoire de la papeterie de Rives" (et plus généralement, les papeteries des Alpes), dirigée par Carole Darnault, agrégée d'histoire, enseignante, professeur-relais au Musée dauphinois de 2001 à 2012.

À 17 h 30 à Udiméc Polytec, 13 rue des Berges.

L'habitat participatif est une expérience aussi pour les architectes

Se lancer dans un projet d'habitat groupé implique de faire appel à un architecte qui aura pour mission d'accompagner le groupe d'habitants et de traduire le programme et les ambitions recherchées dans un projet architectural collectif.

De 18 h 30 à 21 h à la Maison des associations, 6 rue Berthe-de-Boissieux. Gratuit.

Contact : 04 82 53 19 62.

Le lundi des femmes

Un temps pour se retrouver entre femmes pour échanger, créer des projets, discuter autour d'un café en présence de la médiatrice famille.

De 14 h à 15 h 30 à la Maison des habitants Abbaye (salle Mistral), 1 place de la Commune de 1871.

Job-dating à destination des habitants du quartier Mistral

Dans le cadre de l'expérimentation Cité de l'emploi, l'association Alyl organise une rencontre entre employeurs et demandeurs d'emploi. Nathalie Cencic, sous-préfète et secrétaire générale adjointe du préfet de l'Isère, rencontrera et échangera avec les participants de l'événement.

De 13 h 30 à 16 h au centre de tri postal, 13 rue Paul-Strauss.

Recevez chaque matin à 6 h 30 toute l'actu business dans votre région
100 % digital

Direct
Entreprises
LE DAUPHINÉ LE PROGRÈS

Plus de 60 informations par semaine en Rhône-Alpes et des conseils, analyses, expertises, nominations...
Découvrir des partenaires potentiels, alerter sur de nouvelles opportunités



Inscrivez-vous gratuitement à Direct Entreprises

N° 1 DU PORTAGE DE REPAS À DOMICILE



Vos repas livrés à domicile et bien plus encore...

● Large choix de formules, adaptées aux différents appétits et/ou budgets

● Pas de menus imposés : composez vous-même vos repas, parmi un large choix de plats



AGENCE DE GRENOBLE

04 76 21 69 92

www.les-menus-services.com



Enquête 2021
95% de clients satisfaits
★★★★